

尚絅高等学校 創立120年を 迎えて

尚納高等学校は、1888年(明治21年)に済々黙附属女学校として創設され、今年120周年を迎えた。これを記念して学園広報誌「基礎」では、尚納高等学校の120年のあゆみと在校生・同窓生の方々より頂いた在学時のエピソードやこれから尚納への期待などをご紹介し、皆様の尚納を感じていただきたいと思います。



尚絅コンサート
今年で11回目を迎える尚絅コンサートは、在校生から卒業生まで3世代に亘る尚絅ファミリーが集まり、喜多郎、喜多郎、喜多郎、喜多郎など、多彩なゲストと華やかな演奏が魅力です。



体育祭 マスゲーム
50年以上続く伝統のマスゲームは、1文字で作る優雅な演技を披露する。体育祭のメイン競技です。



はなしのぶコンサート
はなしのぶコンサートは、阿蘇の野草園で、はなしのぶの美しさに魅せられた人々が中心となって始められたもので、尚頃高校ギターマンドリン部も昭和56年から参加しています。

基礎 いしづえ | vol.10 Contents

◎卷頭特集

尚絅高等学校

創立120年を迎えて

卷頭

平成19年度 尚経学園 年間総集編	4
クラブ・同好会紹介	6
就職活動サポートエリア	8
尚経学園ニュース	9
尚経通信	10